



## Lage im Havelland stabil

13.06.2013

103/2013

Das Wehr in Quitzöbel wird seit der vergangenen Nacht auf Anweisung des Wasser- und Schifffahrtsamt Schritt für Schritt geöffnet. Damit beginnt das Wasser aus der Havel abzufließen, wodurch gleichzeitig der Abfluss der Polder eingeleitet wird.

Die Situation für den südwestlichen Teil des Havellandes ist bis zum Nachmittag unverändert geblieben. Das Wasser in den Grabensystemen vor dem Behelfsdeich Schmetzdorf - Zollchow steigt zwar sehr langsam. Jedoch besteht weiterhin keine akute Gefahr für Schmetzdorf, Zollchow und dahinter liegende Orte im Havelland. Die Situation vor Ort wird regelmäßig kontrolliert.

[Zurück](#)